
 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el día de hoy, se ha celebrado el pleno de la Subcomisión Paritaria de IIPP con los 

siguientes puntos del orden del día: 

 

UGT insiste por enésima vez, la creación del Grupo de Trabajo de Complementos, dada la 

necesidad de realizar un estudio exhaustivo sobre posibles puestos susceptibles de asignar 

algún nuevo complemento. La Administración se compromete definitivamente a crearlo en 

septiembre, justificando que previamente a su creación, era indispensable finalizar la 

integración del complemento del siglo XXI en el complemento singular del puesto con la nueva 

clasificación de centros penitenciarios. Desde UGT, nos congratulamos que después de tantas 

peticiones de creación y manifestar infinidad de veces nuestra contrariedad a esta decisión, 

finalmente hay fecha para su convocatoria. 

 

UGT solicita información sobre el número de empresas de mantenimiento que en sus cláusulas 

de contrato fijaban la impartición de formación al Personal Laboral. Según los datos 

proporcionados, un total de 130 horas, el desglose por centros donde se ha impartido, no lo 

han facilitado. UGT vuelve a insistir que se destine un porcentaje de la formación de IIPP para 

el Personal Laboral, como dijeron en anteriores subcomisiones y que no se ha materializado. 

 

UGT reitera que se explique cómo se va a pagar a los centros insulares (E5 1.1I, E5 2.2I Y E5 

2) cuando los centros estén clasificados en tres tipos y el complemento del siglo XXI se haya 

integrado. La Administración indica que en cada puesto se establecerá clave de compensación 

y el concepto retributivo que aparecerá en nómina será complemento compensatorio. 

UGT solicita información sobre el número de solicitudes previstas de Jubilación Parcial 

Anticipada con el nuevo RD 11/2024. A fecha de hoy, las solicitudes recibidas son 98. Sobre 

los 10 expedientes pendientes del 2024, están teniendo problemas para que se les aplique la 

normativa anterior y aún no saben si deberán volver a trabajar.  
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La Administración traslada que, de las 34 peticiones solicitadas para el Cupo Vacacional de dos 

meses, solo le han aprobado 21 contratos. La redistribución de los mismos se realizará 

principalmente en los centros donde haya más necesidades de personal. Desde las OOSS, se 

ha insistido que Castellón II, Estremera y Zuera se tenga en consideración.  

La Administración informa que las contrataciones vinculadas a la Oferta de Empleo Pública 

han sido aprobadas por intervención y se están ejecutando. 

Finalmente, la Administración proporciona una fecha estimada de incorporación de lo 

aprobados en la OEP 2020, los 65 nuevos trabajadores se incorporarán durante el verano. 

Desde UGT, estamos un poco escépticos ya que el retraso en la incorporación de las ofertas 

de empleo se dilata muchísimo y no entendemos que la gestión sea tan farragosa. 

Después de muchos meses solicitando la creación del Grupo de Trabajo de Educación 

Social, la Administración ha puesto fecha para la primera quincena de junio. Desde UGT, 

consideramos que es urgente que este grupo se cree cuanto antes y se defina las funciones 

del colectivo. 

 

UGT remitió un escrito del Departamento de Trabajo Social de las Palmas II, para la aclaración 

sobre la modificación del procedimiento de las salidas para acudir a las citas programadas por 

Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS). Dichas salidas se venían realizando como 

salidas sanitarias ya que se tratan de valoraciones que estima el tribunal médico. Sin 

incidencias previas, estas salidas sanitarias han comenzado a tramitarse como permisos 

extraordinarios y, al no ser urgentes, se deben pasar por las Juntas de Tratamiento 

establecidas por el Centro Penitenciario. Esto ocasiona que se tengan que cambiar las citas de 

un organismo externo, en este caso el INSS para que coincidan con las Juntas de Tratamiento 

de un Centro Penitenciario. La Administración ha realizado la consulta a la Subdirección de 

ejecución penal, que ha indicado que debían realizarse así. La cuestión es sí el Departamento 

de Trabajo Social, debe o no realizar el cambio de día de la cita, no ha sido clarificado por la 

Subcomisión y realizaremos una petición expresa para dicha aclaración. 

 

Desde las OOSS se insiste que actualice el documento de la redistribución de vestuario del 

personal laboral, que se está usando el del año 2021, así mismo, desde UGT, se insta a la 

Administración que se retome el GT de Vestuario. 

 



 

 

 

 

 

Desde la Administración se traslada la intención de que todas las plazas de nueva creación de 

cocina y gastronomía sean del Grupo M1. Desde UGT, consideramos y creemos necesario que 

se continúe con esta dinámica que se inició en el III CÚ, además de usar los mecanismos 

propios de la promoción interna para los del grupo inferior. 

 

SALUD LABORAL 

Se celebra el GT de salud laboral con la aprobación de la prórroga de un traslado provisional y 

dos desistimientos. 

 

 

 


